

# BIG ISSUE

## Hadiri Rapat Koordinasi Monitoring Dan Pam Natal Dan Tahun Baru 2025, Ini Harapan Danramil Klaten Utara

Agung widodo - [KLATEN.BIGISSUE.ID](https://www.klaten.bigissue.id)

Dec 23, 2024 - 12:21



*Hadiri Rapat Koordinasi Monitoring Dan Pam Natal Dan Tahun Baru 2025, Ini Harapan Danramil Klaten Utara*

Klaten – Dalam rangka mempersiapkan perayaan Natal dan Tahun Baru 2025, Danramil 24/Klaten Utara Kodim 0723 Klaten, Kapten Inf Eka Atmaja bersama

Forkopimcam Klaten Utara, melaksanakan rapat koordinasi yang bertempat di Ruang Kerja Camat Klaten Utara, Kabupaten Klaten. (23/12/2024)

Rapat ini bertujuan untuk membahas kesiapan pelaksanaan perayaan Natal di gereja-gereja wilayah Klaten Utara, pengendalian harga barang di pasar, serta pemeriksaan barang dagangan yang sudah kadaluarsa di beberapa toko wilayah Klaten Utara.

Selain itu, rapat ini juga membahas rencana pelaksanaan monitoring dan patroli cipta kondisi di wilayah Kecamatan Klaten Utara, guna menjaga situasi yang aman dan kondusif selama perayaan Natal dan Tahun Baru.

Hadir dalam rapat tersebut Camat Klaten Utara Seniwati SE MM, Kapolsek Klaten Utara AKP Sugeng Handoko, A.Md, S.H, Kapuskesmas Klaten Utara dr. Ahyar Arifin, Kepala KUA Klaten Utara yang diwakili oleh Ishak, serta Kasitranlib Kecamatan Klaten Utara Yudianto.

Camat Klaten Utara, Seniwati SE MM, dalam kesempatan tersebut menyampaikan pentingnya sinergi antar instansi dalam mempersiapkan perayaan Natal dan Tahun Baru 2025. Menurutnya, rapat koordinasi ini merupakan langkah awal untuk memastikan bahwa perayaan berjalan dengan aman, tertib dan penuh kedamaian.

“Saya sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh seluruh pihak yang terlibat dalam rapat koordinasi ini. Sinergi antara TNI, Polri, instansi pemerintah dan seluruh elemen masyarakat sangat diperlukan agar kita dapat menjaga keamanan dan ketertiban selama perayaan Natal dan Tahun Baru,” ujar Camat Seniwati.

Sementara itu, Danramil 24/Klaten Utara berharap dengan dilaksanakannya rapat koordinasi ini, segala persiapan dapat berjalan dengan baik. kerjasama antara instansi terkait dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat sangat diperlukan sehingga bisa memastikan kelancaran perayaan Natal dan Tahun Baru di Klaten Utara berjalan dengan baik.

“Semoga dengan adanya koordinasi yang baik ini, kita bisa menciptakan suasana yang kondusif dan aman di Klaten Utara selama perayaan Natal dan Tahun Baru,” ujar Kapten Eka Atmaja.

Pada rapat ini, menjadi langkah awal yang efektif dalam memastikan kenyamanan dan keamanan masyarakat dalam merayakan momen spesial tersebut. (Red)